

Aquí, en Guerrero estamos en una situación que no puede ser peor, pero por cartas que tenemos de Mier ó informes detallados que nos han suministrado personas que de allí han venido, la condición de esa ciudad no puede ser ni más desesperante ni más desconsoladora. Aquí se permite el juego públicamente porque todavía hay quien juegue, pero en Mier, ni aun permitiéndolo se juega. Con esto se comprenderá el estado agonizante de su empobrecida Ciudad.

En Mier están todos los ramos de la Administración en un abandono deplorable: no hay allí policía diurna ni nocturna, no hay alumbrado público; la limpieza é higiene públicas son enteramente desconocidas, no hay carne en los abastos, y se escasea hasta de agua potable. El año escolar pasado, la escuela pública de niñas estuvo sin directora, y la de varones no tuvo director. Y no obstante tanta economía, no hay regularidad en los pagos y la estancia del normalista en la Capital del Estado no se paga.

El contingente para el ejército por medio del Sorteo, que todos los pueblos del Estado con inmensos sacrificios lo han cubierto, en Mier ni se conoce, y no se han obsequiado las diversas y repetidas órdenes á este respecto, del Gobierno del Estado.

Este malestar, obedece en todo al pésimo personal de la administración. Reclutados los llamados Ayuntamientos entre los analfabetas, van allí los pobres labriegos á manejar un timón enteramente extraño y desconocido para ellos y siendo víctimas de su ignorancia, no hacen más que lo que les ordena el Cacique.

La censurable y antipatriótica conducta que con los pueblos observó el Gobernador del Estado, haciendo que imperase solamente el mandato de los caciques, ha seguido todas las iniciativas y todo sentimiento de adelanto. Los ca-

ciques lo hacen todo. La voz del pueblo nada significa. Esta cobarda complacencia con personas sin méritos y sin ilustración, no puede producir más que errores y una marcha tortuosa en la administración pública, y sin embargo de saberlo el Gobierno tolera y apoya esa situación, que de prolongarse en esa forma, se dicta una segura sentencia de muerte á estos pueblos.

Ya es tiempo de que el Gobierno del Estado pare su atención en estos Municipios, cortando de raíz esos torpes cacicazgos que embrazan la franca marcha de una Administración liberal.

Es tanta la condescendencia que con ellos se tiene, que sin razón ni motivo alguno se hizo que renunciaran los Jueces del Estado Civil de Mier y Guerrero, substituyéndolos con personas poco aceptables; el de Mier es un individuo, según se nos informa, que pertenecía al Cuerpo de Policía Municipal.

En mi próxima me ocuparé de la administración de justicia y de cierto careamán que hábilmente sabe manejar el Juez de Letras de C. Mier.

EL CORRESPONSAL.

### A NUESTROS ABONADOS EN LOS ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA.

Ponemos en conocimiento de nuestros abonados en los Estados Unidos de América, que para facilitarles el pago de sus subscripciones á *REGENERACION*, está facultado el Sr. D. Nemesio García de Laredo, Texas, E. U. A., para recibir el importe de dichas subscripciones.

En esta virtud, suplicamos á nuestros abonados en la vecina República, así como á las personas que allí residen y reciben nuestro pe-

